



Kasper Gschwendtner (l.) hat am Flohmarkt richtig zugeschlagen: „Ich bin neu eingekleidet. Das schafft ein Geschäft in Wien nicht so schnell“, meint er schmunzelnd. Anna und Erich Hechl freut das. FOTOS: BICHLER



Franz (l.) und Elfie Walsberger (r.) luden zum Kaspertheater in den Pfarrhofgarten. Thomas Ettl und Dana Proetsch (Mitte) brachten die kleinen Besucher mit ihrem turbulenten Stück zum Lachen. FOTO: DP

## Seid ihr wirklich alle da?

**FERIENSPIEL** / Beim Wolfsgrabener Ferienspiel stand diesmal der Original Wiener Prater-Kasperl auf dem Programm.

VON DORIS PFEIFFER

**WOLFSGRABEN** / Der Original Wiener Praterkasperl trat am Donnerstag nicht im Wiener Wurstelprater sondern im Wolfsgrabener Pfarrhofgarten auf.

Nach ein wenig Kasperltheater wegen der geänderten Beginnzeit - vorerst war 15 Uhr geplant gewesen - fand dennoch alles ein gutes Ende: Die Ferienspiel-Organisatoren Franz und Elfie Walsberger konnten sich über viele Besucher freuen und die Kinder begeisterte das Stück „Mützen machen Leute“.



Mit großer Begeisterung verfolgten die jungen Zuseher die Kasperlauführung auf der Pfarrhofwiese. FOTOS: PFEIFFER